



Pressemitteilung

Königsklasse in Freiburg

Der Hochschulsport ist Gastgeber des bundesweiten Finales der Universitäts-Fußball-Liga

Teams mit Studierenden aus ganz Deutschland kommen beim bundesweiten Finale der Universitäts-Fußball-Liga in Freiburg zusammen. Die Uni-Liga GmbH veranstaltet das Turnier in Kooperation mit dem Freiburger Hochschulsport. Es findet am

Samstag, 6. Juli 2013, ab 10 Uhr am Institut für Sport und Sportwissenschaft der Universität Freiburg, Schwarzwaldstraße 175, 79117 Freiburg,

statt. Unter den etwa 18 Teams, die um den Sieg in der Königsklasse kämpfen, sind auch die vier Freiburger Mannschaften Juventus Urin, Gollis Wadenkrämpfer, Volksfront von Judäa und Team Machete: Sie haben sich am Freitag, 29. Juni 2013, in der Vorrunde am Institut für Sport und Sportwissenschaft der Albert-Ludwigs-Universität für das diesjährige bundesweite Finale qualifiziert. Der Freiburger Sieger und Gewinner des Rektorpreises war Juventus Urin.

Die Uni-Liga wurde 2005 in Göttingen gegründet. An mehr als 20 Hochschulstandorten treffen sich Studierende einmal wöchentlich, um Fußball zu spielen und das Gemeinschaftsgefühl zu erleben. Der Hochschulsport Freiburg gehört diesem Netzwerk seit 2010 an und hat insgesamt etwa 20 Teams.

Albert-Ludwigs-Universität
Freiburg

Rektorat

Stabsstelle Öffentlichkeitsarbeit
und Beziehungsmanagement

Abt. Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit

Fahnenbergplatz
79085 Freiburg

Tel. 0761 / 203 - 4302
Fax 0761 / 203 - 4278

info@pr.uni-freiburg.de
www.pr.uni-freiburg.de

Ansprechpartner:
Rudolf-Werner Dreier (Leiter)
Nicolas Scherger
Rimma Gerenstein
Mathilde Bessert-Nettelbeck
Dr. Anja Biehler
Melanie Hübner
Katrin Albaum

Freiburg, 03.07.2013

Kontakt:

Armin Backhaus
Geschäftsführung Allgemeiner Hochschulsport
Tel.: 0761/203-4519
E-Mail: armin.backhaus@sport.uni-freiburg.de